

## Neubau Grundschule gestartet

08.05.2023

*Landkreis investiert in zukunftsfähige Gebäude in Sandershausen*

„Die Baumaßnahmen zur Gründung des Neubaus starten. Jetzt geht es richtig los“, informiert Vizelandrätin Silke Engler bei einem Besuch der Baustelle für die Erweiterung der Niestetaler Grundschule. Derzeit lägen die Bauarbeiten im Plan, sodass einer Fertigstellung im Sommer 2025 nach aktuellem Stand nichts entgegenstände. Auch die Vergabe der Gewerke liefere derzeit gut an, so Engler. Auf dem Schulgelände entsteht ein dreigeschossiger Neubau.



*Vizelandrätin Silke Engler lässt sich von Sebastian Schalk (Projektleiter von Architekten BSH) und Katharina Rieb (Immobilienmanagement Landkreis Kassel) die Pläne für den Neubau zeigen. (v.r.)*

Die Baumaßnahme in Sandershausen findet in enger Abstimmung mit der Schulgemeinschaft statt. „Die Zusammenarbeit mit der Schule läuft Hand in Hand. Besonders beim Farbkonzept konnten wir gemeinsam zu einem tollen Ergebnis kommen“, betont Katharina Rieb, Projektleitung Immobilienmanagement Landkreis Kassel, beim Ortstermin. Die Schulgemeinde dürfe sich auf einen attraktiven Neubau freuen, so die Diplomingenieurin.

Die Grundschule Sandershausen entwickelt sich zu einer Schule mit dauerhaft drei Klassen pro Jahrgang. Dem steigenden Raumbedarf für die Betreuung und für den Unterricht kommen die Neubaupläne nach. In den Obergeschossen sind die Klassen- und Differenzierungsräume für Arbeitsgruppen und Einzelbetreuung geplant. Eine ausreichend große Mensa und zusätzliche Fachräume wird es im Erdgeschoss der Grundschule geben. Als Übergangslösung für die Bauzeit waren bereits im August 2022 modulare Containergebäude auf dem Schulgelände aufgestellt worden.

Der Neubau wird mit einem Aufzug ausgestattet. Durch die Anbindung an das andere Schulgebäude wird auch dessen Obergeschoss barrierefrei erreichbar sein. Im zweiten Bestandsgebäude, in dem zurzeit die Verwaltung und Klassenräume untergebracht sind, wird eine weitere Aufzugsanlage entstehen. „Barrierefreiheit für die Lernenden und Lehrenden zu erreichen, ist für uns ein wichtiges Anliegen. Wenn wir Bauprojekte angehen, prüfen wir die Pläne auf Barrierefreiheit“, bekräftigt Vizelandrätin Silke Engler.

Für die Erweiterung der Grundschule Sandershausen hat der Landkreis rund 8,5 Millionen Euro eingeplant. Aktuell werden zu jedem neuen Schuljahr über 50 neue Erstklässler an der Schule eingeschult – ähnliche Einschulungszahlen werden auch für die nächsten Jahre erwartet. Im aktuellen Schuljahr lernen 205 Schüler an der Grundschule. „Wir investieren hier in einen zukunftsfähigen Schulstandort“, so Engler abschließend.

↓ Visualisierung des Grundschulneubaus (PDF-Datei | 3,7 MB)

(/aktuelles/pressemitteilungen/20230508\_grundschule-sandershausen-1.pdf)

---

Erläuterungen und Hinweise

Bildnachweise

01. Landkreis Kassel/Fleur C. Tauber

© 2023 Landkreis Kassel